

生涯青春

若美公民館たより

No. 220 号 令和8年2月



若美公民館主催 若美大学1月学習会を開催

1月23日（金）、若美ミニテイセントーを会場に「若美大学」が開催され、新入生3名をお迎えし、新年も気持ちを新たに学習会がスタートしました。

午前の部は、佐藤博副市長による「菅原市政の女房役」と題した講演が行われ、副市長の仕事内容や役割、市の取り組みや人口減少下での将来ビジョンなどが語られました。「産業」と「暮らし」、「教育・保育」や「危機管理」といった分野別に分けられた副市長の講義に、学生たちは熱心に聞き入り、市政への理解と关心を深める貴重な学習会となりました。

（2ページへ続きます）



若美大学午後の部は、「秋田大学なまはげ分校公開講座 in 若美大学」として、秋田大学医学部附属病院で「放射線治療」を専門とする医師、和田優貴氏による講演が行われ、一般聴講者を含め50名が参加しました。「がんの放射線治療という選択肢」をテーマに、日頃から心がけたい「がん予防」と「早期発見」の大切さ、治療法選択の変化など、大変興味深い、貴重なお話を聞くことができました。



若美大学12月学習会 を開催しました

12月12日(金)、若美大学午前の部は、NPO 法人秋田花まるっグリーンツーリズム推進協議会 副理事長猿田 真 氏による、「なまはげは心の故郷」と題した講演が行われました。午後の部は、「音楽を楽しむ会」として、潟西中学校を卒業したメンバーで結成された音楽グループ「潟中SA45」の皆さんをお招きし、ギター・コントラバス・コーラス隊による演奏会が行われました。



令和8年「若美の新春を祝う会」が開催されました！

1月10日(土)、「若美の新春を祝う会」が開催され、男鹿市長をはじめ、若美地区の関係団体代表者が若美コミュニティセンターに集いました。記念講演では、株式会社ジャパン・パックライス男鹿 代表取締役社長 涌井徹 氏による「新たな農業チャレンジによる地域活性化」と題した講演が行われました。懇親会では新年のお祝いとして、台湾出身の船木竹子氏と、「よさこい響き」のメンバーによる華やかな舞踊と歌が披露されました。

地域が抱える課題や将来について熱く語りながら、地域の発展に向けて連携を確認し合いました。

若美公民館主催講座のお知らせ 「若美大学」 の学生を募集しています

「若美大学」では毎月1回、仲間と楽しく交流を図りながら「文化・社会・健康」などをテーマに学びを深めています。興味のある方は、体験入学(見学)もできますので、お気軽に問い合わせください。

○参加対象／若美地区在住の満60歳以上の方 ○開催場所／若美コミュニティセンター
○お問い合わせ先／若美公民館46-4109

